

小絹中学校 PTA 第2回運営委員会 議事録

平成28年7月6日 19:00～
小絹中学校2階図書室
作成：梅沢（書記）

◆開会の言葉（木野内副会長）

◆会長挨拶（中島会長）

- ・資源回収が来週末（7/16）に迫っています。PTAのいちばん大きなイベントです。昨年同様、怪我のないように成功させましょう。

◆学校長挨拶（小林校長）

- ・本日のPTAの各学年懇談に顔を出しました。3年生は進路決定に向けて最後の夏休み。1年生にとっては初めての夏休みで、いろいろなことを思っているのかなという気がしています。2年生は部活の中で立場が変わり、自分たちでやっていくような形が少し出てくるのかなと思いました。
- ・昇降口に期末テストの1番から30番までの点数と順位を貼り出しました。400点以上は赤い字にしたのですが、3年生はだいぶ頑張っていて29番までが赤になっていました。1年生も頑張っただけで赤が多かった。2年生はちょっと中だるみ。張り出すことで、子どもたちに点数を意識してもらえれば。
- ・9日・10日に県の総合体育大会が開かれ、陸上の部に本校から投擲（砲丸）、ハードル、リレー、幅跳びの選手が出場します。17・18日は県の水泳大会。県南大会で標準を突破して出る子が何人かいます。その後も、柔道の女子が1人、女子の卓球個人戦が県大会ということで、夏休みに向けてそれぞれ大会が控えています。3年後には茨城で国体が開かれます。子どもたちの中にも、そういう大会に出場する可能性がある子もいます。
- ・夏休みの間も、先生方はほぼ毎日学校に来ています。何かお困りのこととかありましたら、学校なり担任に連絡をいただければ。

◆協議

(1) 経過及び活動予定の報告

①本部

- ・6月10日、第1回市P連 役員会・理事会に参加
- ・6月11日、除草作業。（環境整備委員会・ガーデニングボランティア・おやじの会と合同）
- ・7月16日、資源回収を実施予定。本部役員は先生方と一緒に地区を回る担当を5名割り振り。
- ・お祭りパトロールを実施予定。（7/9・10 小絹八坂神社、7/30 絹の台、8/20・21 立沢公園、計5回）

②第1学年

- ・6月8日、市の生涯学習課へ書類を提出しました。
- ・6月27日、つくばみらい市健康増進課の方と「美・スタイル教室」の打ち合わせをしました。
- ・7月6日、第3回学年委員会を行いました。
- ・今後は、7月14日に「開級式」と、つくばみらい市健康増進課の方をお招きして「美・スタイル教室」を開催予定です。

③第2学年

- ・7月6日、職場体験の日程が決まり、職場体験の写真撮影のルートを決めました。
- 7月25日から8月18日の間に、30か所の事業所を体験させていただくことになっています。
- また、10月22日に行われる創夢祭のお弁当について話し合いました。前年度と同じように「ふたば」さんにメニューを考えていただき、学年委員で試食をして決める予定です。

④第3学年

特に活動してなく、報告はありません。

⑤地区委員会

- ・6月9日、地区委員会を開催しました。各地区への回覧やお礼状を作り、すでに各地区に回してあります。告知のポスターも配付し、各ゴミ収集所に掲示してあるはずですが。

⑥研修委員会

- ・6月2日、第2回研修委員会を開催。講演会についての話し合い。
今までは生徒向けの講演会を企画していましたが、研修委員では保護者向けの子育てに役に立つものをしたほうが良いのではないかと学校側より提案がありました。また、今から講演会の予定を学校行事として組み入れることは難しく、例年のような形で行うことはできないため、今年度は、1~2月に毎年行われる学校保健委員会を研修委員も一緒に準備し、一般のPTA会員が参加できるものにする事になりました。
- ・7月14日、家庭教育学級開級式に参加予定。
- ・9月17日、家庭教育学級合同学習会に参加予定。

⑦広報委員会

- ・今年度第1回目の広報誌(第65号)の校正が終わり、印刷を依頼中。7月15日に発行予定。内容は、教職員の紹介、修学旅行、陸上競技会の結果など。

⑧環境整備委員会

- ・6月11日、除草作業を本部・女ネット・おやじの会と共同で実施しました。
- ・6月11日、第1回環境整備委員会を開催。年間活動予定と親子資源回収の打ち合わせ、親子除草作業の打ち合わせをしました。
- ・7月16日、親子資源回収を実施予定。
- ・9月3日、親子奉仕作業(除草作業)を実施予定。

⑨女性ネットワーク委員会

- ・6月11日、本部・環境整備委員会・おやじの会と合同で除草作業を行いました。
- ・7月9日、板橋コミュニティセンター調理室にて、「卵・小麦・乳製品を使わない『お菓子教室』」講師に高野香織先生を迎え、美容と心と体に良い、忙しいお母さんでも簡単に作れる今の季節にぴったりのブルーベリーを使ったタルトを教えてくださいました。2名が参加予定。

(2) 資源回収について

(以下、討議の要旨)

・車について

初沢地区委員長：車が手配できていない。

中島会長：今日の環境整備委員会の打ち合わせに参加したが、車は一応、全地区で出していただけのことになっている。ただ軽トラックは足りていない。

初沢：ある地区に私の軽ワンボックスをお貸しするが、万が一の場合の保険はどうすればいいか。

中島：どこかの団体保険を云々ではなくて、運転する人の個人の自動車保険に頼らざるを得ない。自身の契約車でなく、他の人が所有している車を使用した場合でも適用される特約(他車運転特約)が、たいていの場合セットされている。でも100%ではないので、特約に入っていることを確認した方に運転していただきたい。

初沢：各区長(地区)への回覧などは、配布済みのはずなので、それはもう大丈夫と思われる。

中島：車は、軽トラックであれば作業用なので多少汚れても構わないが、家用であれば汚したくない。たとえばブルーシートを用意するというようなことも、案としてはあるかもしれない。来年以降の検討材料になれば。

・お礼の手紙について

中島：お礼の手紙を各地区のみなさんに配布する。今までは、資源回収の成果とお礼とを合わせて載せて出していた。そうすると、成果をまとめるのに時間がかかり、例年9月になっていた。

7月に資源回収を実施してお礼は9月というのでは、あまりにも間が空いてしまう。そこで今年は実験的に、終わってすぐにお礼のお手紙を1回目として出し、さらに、成果としての金額を入れたものを、2回として出す。その文案は私が作りたいと思っている。

・告知ポスターについて

中島：ゴミステーションに掲示してあるポスターは、毎回使い捨てだった。1回限りで捨ててしまうのはもったいないので、今回はいったん回収して、日付のところだけ上に貼り直して来年も使ったらどうか。

初沢：(作るときに)「日付をなしにしようか」という案も出た。

中島：でも日付はないといけない。来年からは、日付部分を空白にしたものを作るなり、ガムテープを上に乗るなりなり、きちんと考える。ともあれ今回はいったん戻していただきたい。

女性：痛んだものをどうするか。雨などでけっこうぼろぼろになってしまう。

中島：パウチ加工しているから、次にも使えるだろうと認識していたが。最低限使えるものが半分あれば、半分足して使える。100%使い回せなくてもよい。

女性：地区の委員さんが、回収するものと捨てるものを判断するのか。それとも、ぼろぼろになったものも全部回収するのか。

中島：そこまで考えが及んでいなかった。今回は100%回収しよう。使えないものはこちらで判断するとか、どれくらい使えないものが出てきたのかの数値もあると、便利かもしれない。

・地区委員と環境整備委員との役割について

中島：環境整備委員は、除草作業や資源回収など役割が多く、多忙であるという声がある。一方で、資源回収においては、地区委員と環境整備委員との2つの委員が一緒になってやるかたちなので、情報伝達の漏れとか、お互いが「やらなくていいと思っていた」とか、そういうことが出てきている。来年度の課題ではあるが、資源回収については、地区委員だけでやれば、とも考えている。

・その他

水野：新聞販売店の資源回収日との重複の有無については？

中島：確認出来ていない。改めて確認する。

→7月16日（土）：中島より新聞店2社に確認し、資源回収日当日の新聞回収はない事を確認。地区委員長と学校へ連絡を実施。

(3) その他

- ・学校のタブレットを専門委員が借りて使う際のルールについて
→ 文書化について引き続き検討

◆その他

次回の運営委員会の日程確認

第3回運営委員会

9月3日（土）10:00～

2階図書室にて

◆閉会の言葉（木野内副会長）

以上